

<https://info.nodo50.org/Ateak-Ireki-Es-inadmisibile-que-con.html>



Ateak Ireki: "Es inadmisibile que con un auto de 3 páginas la Audiencia Nacional pueda cerrar un medio de nunicación"



Publication date: Sábado 16 de noviembre de 2013

- Noticias - Noticias Destacadas -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Miembros de Ateak Ireki arropados por decenas de personas han convocado una concentración para el sábado 23 de noviembre en denuncia de la orden de cierre de medio de comunicación. Han denunciado la indefensión que padecen y confían en que el esfuerzo y solidaridad mostrada durante estos días desemboque en que el movimiento popular tenga nuevos proyectos comunicativos para difundir su voz.

Miembros de Ateak Ireki arropados por agentes políticos, sociales, sindicales y ciudadanos han denunciado la orden de cierre del medio de comunicación y lo han calificado de "un nuevo ataque a la libertad de expresión e información". En palabras de los responsables de Ateak Ireki, "es inadmisibile que con un auto de 3 páginas la Audiencia Nacional pueda cerrar un medio de comunicación".

Ateak Ireki considera que el tribunal de excepción "pisotea nuestros derechos", y denuncian que pese a que el auto no es firme y se puede recurrir, "las consecuencias ya las estamos padeciendo", ya que a día de hoy la mayoría de las empresas de telefonía impiden el acceso a esta página web.

Por ello consideran que se encuentran en una situación de "indefensión total". En el auto remitido no se acusa de nada concreto a Ateak Ireki, ni se presentan pruebas o argumentos para sostener que es parte de Herrera. Por ello, los responsables de Ateak Ireki se preguntan "en qué país democrático se puede cerrar un medio de comunicación sin ni siquiera argumentar y dar pruebas para ello. No busqueis en el mapa. Esto no pasa en ninguna democracia", han concluido.

En opinión de Ateak Ireki, el cierre del medio demuestra que el Estado español y el gobierno del PP "siguen utilizando la represión para hacer frente al nuevo escenario político que existe en Euskal Herria". Además de no dar pasos en favor de la resolución del conflicto, con el cierre de Ateak Ireki, el gobierno popular "demuestra que es capaz de todo para eliminar las voces disidentes y molestas en estos tiempos tan convulsos a nivel socioeconómico. No quieren que se oiga la voz de quienes salen a la calle".

Han anunciado que más allá de las acciones judiciales que se puedan poner en marcha para tratar de evitar "este atropello", sus esfuerzos van a ir encaminados en articular una respuesta "lo más amplia posible ante este nuevo ataque a la libertad de expresión". Para ello en los próximos días buscarán adhesiones a un manifiesto "muy breve pero contundente". Además, se ha convocado a la ciudadanía a una concentración que se celebrará el próximo sábado 23 de noviembre a las 19:00 en la Plaza del Ayuntamiento de Iruñea.

Por otro lado, consideran importante que el movimiento popular y combativo de Nafarroa tenga formas y canales para difundir su voz en la red. "Confiamos en que toda la solidaridad que hemos recibido estos días se canalice y que con el esfuerzo de todas y todos logremos que en las próximas semanas existan nuevos proyectos comunicativos para lograrlo. En esa tarea tendrán toda nuestra ayuda".

Por último, han querido agradecer a todas las personas y organizaciones de todo tipo que han mostrado su apoyo y solidaridad. "Nuestra única arma para seguir trabajando será el ejercicio de la libertad de expresión", han concluido.

Audio y vídeo de la rueda de prensa

Ireki: "Es inadmisibile que con un auto de 3 páginas la Audiencia Nacional pueda cerrar un medio de com

- [Audio de la rueda de prensa](#) en la web de Info7 Irratia
- [Fotos de la rueda de prensa](#) en la web de Ekinklik

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH215/ateakrueda2-e446c.png> **Resumen dela rueda de prensa de Ateak Ireki (15 de noviembre 2013)**